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ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte, nas dependências do 

salão social da Associação Comunitária Balneário Atami, realizou-se a Assembleia Geral 

Ordinária, convocada nos seguintes termos: o Presidente da Associação Comunitária 

Balneário Atami, no uso de suas atribuições, conforme escrito no artigo 14 do Estatuto 

Social, convoca todos os seus associados, em dia com as suas obrigações estatutárias, 

para a ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA, a ser realizada no dia 31 de janeiro de 2020 

- às 18h30min na primeira convocação e às 19h00min na segunda e última convocação, 

de conformidade com o que preceitua o Estatuto Social, nas dependências do local 

denominado Salão Social, no Balneário Atami, município de Pontal do Paraná/PR, para a 

seguinte ordem do dia: 

1- Relatório da Diretoria referente às atividades e gestão da Associação (2019); 

2- Apreciação do balanço geral e contas da Diretoria referente ao ano de 2019, 

com o devido parecer do Conselho Fiscal; 

3- Assuntos gerais de interesse dos associados. 

           

De posse do Edital de Convocação, o Sr. Presidente abordou o primeiro item do edital 

RELATORIO DA DIRETORIA REFERENTE ÀS ATIVIDADES E GESTÃO DA 

ASSOCIAÇÃO (2019) 

O Sr. Presidente informou aos presentes sobre as atividades do ano de 2019, relatando o 

alto custo com salários, impostos oriundos da folha de salários, totalizando 

aproximadamente 82% da receita bruta operacional, o que gerou o déficit de R$ 28.191,33 

(vinte e oito mil, cento e noventa e um reais e trinta e três centavos). Dissertou a respeito 

da manutenção geral no Atami, veículos e principalmente da iluminação pública que vem 

sendo fator preocupante, já que o Poder Público Municipal não está realizando a 

manutenção de forma constante, e por consequência tivera gastos expressivos com 

materiais elétricos.  

Citou que a ACBA possui em torno de 380 associados que contribuem regularmente com 

suas mensalidades. 

 Informou que o escritório localizado em Curitiba realiza diversas atividades desde compra, 

cotação e negociação de materiais, envio de materiais e equipamentos, controles 



administrativos e financeiros, cobranças, controladoria de pessoal e fechamento da folha 

de salários, além de reuniões constantes e diárias para gestão operacional do Atami. 

Dando continuidade, o Sr. Presidente passou ao item 2 do Edital de Convocação: 

APRECIAÇÃO DO BALANÇO GERAL E CONTAS DA DIRETORIA REFERENTE AO 

ANO DE 2019, COM O DEVIDO PARECER DO CONSELHO FISCAL: O Sr. Presidente 

efetuou a leitura dos demonstrativos financeiros do período em referência, pelas  contas 

do ativo, do passivo e da demonstração das receitas, das despesas e do resultado final, e 

explicitou que o resultado apurado foi deficitário no montante de R$ 28.191,33 (vinte e oito 

mil, cento e noventa e um reais e trinta e três centavos), justificando que foi proveniente da 

diferença entre o reajuste do dissídio dos funcionários (4,78% no mês de julho/19) e o 

reajuste das  contribuições dos associados (índice IPCA  2,89% em novembro/19). O Sr. 

Mauro Warnecke sugeriu a readequação destas correções, e o Sr. Presidente 

complementou solicitando autorização da Assembleia para equiparar o reajuste das 

mensalidades dos associados ao mesmo índice da correção dos salários, entretanto, os 

presentes aprovaram que o índice de reajuste das mensalidades poderá ser outro oficial, 

mesmo que superior ao do dissídio. O Sr. Presidente pediu autorização da mesma 

Assembleia para que o reajuste das referidas mensalidades seja coincidente com o mês 

do reajuste salarial. A assembleia consentiu com o procedimento e aprovou a mudança, 

por unanimidade. 

O Sr. Presidente informou que esteve reunido com o Conselho fiscal e diretoria, analisando 

todas as referidas contas do demonstrativo, informando-os das providencias para 

recuperação do caixa, principalmente na área de pessoal. 

O Sr. Arthur salienta que a despesa do correio poderia ser eliminada, enviando boletos por 

e-mail, porém o Sr. presidente informa que alguns não tem o hábito de utilizar e-mail e isso 

impede esse procedimento.  

Também foi questionado o alto custo das tarifas bancárias, sugerindo-se utilizar bancos 

digitais como Nubank e Inter, mas estes bancos não atendem a empresas do terceiro setor, 

conforme esclarecido por associado que tentou tal procedimento em outra 

associação.  Não havendo nenhuma manifestação, o sr. Presidente colocou os referidos 

demonstrativos financeiros sob aprovação. Foi aprovado por unanimidade. Em seguida o 

Sr. Presidente passou ao item 3 do referido edital de convocação:  

ASSUNTOS GERAIS em abordagem ao tema melhoria das quadras esportivas, sugerido 

pelo Sr. Pascal, com fechamento de espaços como parquinho, quadras, etc para utilização 

só de associados como benefício, o Sr. Presidente informou que por se tratar de espaço 

público, fica inviável tal fechamento. O Sr. Mauro salienta que nosso objetivo principal é a 

Segurança e Manutenção do Atami, conforme Estatuto Social. 



O associado Sr. Paulo exemplifica que temos que ir em busca de receitas através de 

angariação dos não pagantes, e que esta deve ser continua com distribuição de cartas, 

informativo, etc. O Sr. Presidente informou que tal procedimento foi feito anteriormente por 

diversas vezes e o associado Sr. João Henrique sugeriu a distribuição de uma carta 

destinada aos não associados e portanto não pagantes, esclarecendo os benefícios de se 

associarem, principalmente no que tange à valorização do patrimônio, em razão da 

segurança e da manutenção que hoje possui o Atami. Esta carta seria de entrega pelos 

principais interessados associados para seus vizinhos ou conhecidos que ainda não se 

associaram e, portanto, nada pagam. O sr. Presidente estará elaborando os termos desta 

correspondência e distribuição aos diretores e demais associados nesta boa vontade. 

Em continuidade o Sr. Nilo Trevisan comenta sobre o assunto da segurança feita pela 

ACBA e a instalação de alarmes realizada pelos associados, sugerindo melhorias no 

monitoramento por meio da segurança, somada aos meios eletrônicos (câmeras). O Sr. 

Paulo salienta que é inviável atender aos alarmes, porém que a segurança da ACBA coíbe 

o arrombamento. O Sr. presidente ressalta que nossa segurança para as crianças e 

famílias do Atami se dá pela segurança física, por ação de inibição. 

O associado Sr. Arthur questiona a quantidade de sujeira junto ao meio fio, além do mato 

nas ruas próximos a sua casa. Em consulta ao gerente de manutenção Sr. Ênio, este 

informou que a limpeza foi iniciada pela Rua Suíça e que o trecho descrito logo receberá a 

limpeza solicitada. 

O Sr. Presidente verificando o término da participação dos presentes deu por encerrada a 

Assembleia Geral Ordinária, agradecendo a presença de todos, solicitando aos Srs. Mauro 

Mendes Warnecke, João Henrique Floriani, Nilo  Fortes Trevisan, Paulo Henrique Barros 

Schoroeder e Jose Goes para assinarem a presente ata, conforme determina o estatuto 

social. 
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